

La invasión de los bárbaros

Llamamiento del Comité Provincial del Partido Comunista

¡Camaradas! La guerra que sostenemos contra el imperialismo mundial, exige cada día mayor actividad, mayores sacrificios. La situación privilegiada en que se encontraba nuestra provincia ha sido causa de que nosotros, de una manera egoísta, participáramos indirectamente en la lucha. Pero el fascismo, a e de presa, ha parado su atención en las ricas cuencas mineras de Almadén y Puertollano y se dispone definitivamente a tomar por su cuenta, aquello que el peje de los fascistas españoles no podría, en modo alguno, ceder en "ejemplar" muestra de "libertad".

Todos sabemos las grandes concentraciones de fuerzas que nuestros enemigos efectúan en el sector de Pozoblanco; el gran acopio de material bélico que aprestan; los fuertes ataques que en el indicado sector están desarrollando y la heroica y victoriosa resistencia que oponen nuestras fuerzas. Ahora bien, nosotros consideramos que nuestra provincia, a pesar de la magnífica labor que prestan los encargados, en vanguardia, de su defensa, está en peligro inminente.

El cliché de nueve meses de lucha nos ha puesto de relieve que no basta el valor y la abnegación de nuestros soldados, ni disponer de abundante material de guerra, ni la coincidencia de la lucha y la seguridad en la victoria fi-

nal—características nuestras—, si no nos situamos en un plano, en unas condiciones mínimas de seguridad y de estrategia que nos permita hacer frente, de manera ventajosa, a los zarpa-zos de nuestros inciviles enemigos.

Por todo esto, nosotros los comunistas, con conocimiento de las gestiones hechas por las autoridades y ligados a ellas; sin ser derrotistas—lo estamos demostrando en todos nuestros actos y está en la conciencia de todos los militantes—pero dándonos cuenta de las consecuencias de una imprevisión, o de una previsión sin efectividad real, hemos hecho un llamamiento a todos los afiliados al Partido para proceder a la instrucción militar, y ahora otro para llevar a cabo la fortificación y atrincheramiento en los límites de la provincia, especialmente en aquellos que, de momento, están más afectados de la presión fascista.

¡Camaradas! ¡Trabajadores antifascistas! ¡Acudid todos a enértese en los grupos de fortificación!

¡Coadyuvenos al triunfo de nuestros luchadores de vanguardia!

¡Seamos dignos compañeros de nuestros gloriosos muertos!

¡Viva el Partido Comunista!

¡Viva el Frente Popular!

Comité Provincial del Partido Comunista.

Mitin del Partido Comunista

El próximo domingo, organizado por el Partido Comunista, tendrá lugar un acto en el Teatro Cervantes, en el que informarán al pueblo de Ciudad Real, del desarrollo y tareas planteadas por nuestro Partido en el Pleno del Comité Central Ampliado, los camaradas,

Luis Castillo,
Domingo Cepeda, y
Crescencio Sánchez.

El mitin empezará a las diez y media de la mañana y será radiado a toda la provincia por las emisoras U. H. P., 1, del Partido Comunista y por E. A. J. 65, Radio Ciudad Real.

¡Comunistas! ¡Jóvenes Antifascistas! ¡Oid la voz del gran Partido Comunista!

El domingo día 21, a las nueve de la noche, la Célula número 3, (Cáceres) celebrará junta ordinaria, recomendando asistencia puntual a todos sus militantes.

Suscripción voluntaria a favor de la Diputación Provincial para los Hospitales de Sangre

La Sección de Trabajadores de la Tierra de Solana del Pino, 15 ptas.; La U. G. T., 50; Juliana Marcos, 1; Servilia Muñoz, 0'50; Angel Duque, 1; Francisco Sánchez, 1; Brígido Poyatas, 1; Conrado Fernández, 1; Carmen Duque, 0'25; Isidro Monroy, 5; Isidro Sánchez, 0'30; Fernando Gómez, 0'0; Juan Duque y Duque, 1; Melquiades Muñoz, 0'30; Antonia Sánchez, 1; Isidra Duque, 0'25; Eugenia Gijón, 0'25; José Fernández, 0'50; Militonan Adán, 0'70; Pedro Rodríguez, 0'20; Emiliano Redondo, 1; Simón Duque Menor, 1; Juan Poayata Peces, 1; Julián Redondo, 0'50; Urbano Calero, 0'25.

Total, 85'70. ptas.

MOVIMIENTO SINDICAL

Casa del Pueblo

El lunes día 22, se celebrarán las siguientes reuniones:

A las 6 de la tarde, el Sindicato de Empleados y Obreros de la Diputación Provincial, U. G. T.

A las 7,30 de la tarde, el Sindicato de Obreros en Pied, U. G. T.

Se ruega asistencia.

Sindicato de Banca

Para tratar de asuntos de gran interés, se convoca por medio del presente a todos los afiliados a la Junta General extraordinaria que tendrá lugar esta noche, a las diez, en la Casa del Pueblo.

Socorro R. Internacional

El día 18, con motivo de la festividad del S. R. I., el grupo femenino "Pasionaria", de dicha organización, movilizó a sus guapas militantes que, provistas de cestillas con lazos y flores y sus correspondientes huchas, se dedicaron a postular sembrando pánico entre los que, por desgracia, no disponían de dinero. No obstante, colectaron la cantidad, de ninguna manera despreciable, de 885 pesetas.

Por el mismo motivo, el Comité de Abastos hizo donación al S. R. I., de tres jamones y, a su vez, la Comuna Stalin aportó dos arrobas de vino del mismo nombre, todo lo cual se invirtió en dar una merienda a todos los heridos de guerra que hay en los hospitales de esta capital.

Se ha realizado la alianza juvenil antifascista en Murcia

Murcia.—La Juventudes Socialistas Unificadas y las Juventudes Libertarias de Murcia, han llegado a un acuerdo sobre su unidad de acción. Las delegaciones de ambos Comités Provinciales, de acuerdo totalmente en cuanto a esto se refiere, han ultimado la redacción de un pacto en el que participarán también los jóvenes republicanos.

La juventud murciana, siente gran satisfacción por la alianza juvenil que han llevado a cabo y esperan que trabajando conjuntamente prestarán una ayuda considerable para conseguir la victoria sobre el fascismo.

(Servicio de Prensa de las J. S. U.)

N. de la R.—En estos momentos de lucha a vida o muerte, de guerra

sin cuartel entre los trabajadores españoles y el fascismo mundial, no podían, las juventudes murcianas, ofrecer mejor ejemplo de cordura y comprensión de las horas que vivimos. Por el carácter marcadamente internacional que ha tomado la contienda, por ser ésta una batalla entablada entre hermanos de clase y agrupaciones de mercaderes, la alianza de las juventudes murcianas da la nota de solidaridad que debe ser característica de los hermanos de patria y de producción. Por su trascendencia histórica, el paso dado por las juventudes de Murcia, señala la pauta de lo que ha de ser la España de todos los trabajadores. AVANCE, diario de unión socialista y comunista, no tiene por menos que aplaudir esta decisión y laborar porque el ejemplo fructifique en todo el territorio leal.

INFORMACION DE LA CAPITAL

GOBIERNO CIVIL

Donativos recibidos

Se han recibido en este Gobierno civil los siguientes donativos: para los Batallones "José Serrano".

León de Huelves, 309 pesetas.

Evventura Saucó, 250.

Para el Batallón "José Maestro".

Casa del Pueblo de Almodóvar, 500 pesetas.

Casa de Socorro

Ayer fué asistido el niño Agustín Castrillo, de tres años que vive en la Puerta de Santa María, el cual yendo por la calle se inclinó un poco y debido, sin duda, a la fuerza de gravedad de la tierra, ésta lo atrajo así de forma tan efusiva, que le produjo una herida contusa en la región superciliar izquierda, de carácter leve.

Movimiento del Hospital

INGRESOS.—Josefa Terrero Márquez, Almodóvar del Río; Alberto Cuevas Bueno, Fuertollano; Antonio Arjas Gómez, id.; Pedro Sánchez Parra, Santa Cruz de Mudéja; Juana Santa Cimitia Riojo, Fernancaballero; Antonio Sabo Gutiérrez, Villanueva de Minas; Natvidad Moreno Gutiérrez, Consuegra; Estelia Barajas Deigado, Malagón; Andrés Valle Bautista, Granátula.

ALTAS.—Esteban Ubeda, Malagón; Juan Sánchez Borrego, Oliva de la Frontera; Manueja Marchado Cuadado, Córdoba; Maximiliana Ortega Palomo, San Martín e Valvenir; Santiago Santos Olmos, La Sojana; Elisa Scorino Ramirez, Carrión de Calatrava; Mercedes Agudo León, Posada; Juana Canales Martínez, Tomelloso; Teodoro Carralero Ayllón, Cuenca; Eusebio Gujarro Cantalejo, La Parrilla; Ceiso Pinilla Sánchez, Castro del Río; Francisco Sánchez Cortés, Cabeza del Buey; Pajar Serrano García, Almodóvar del Campo; Andrés Valles Bautista Granátula; Francisco Escribano García, Campo de Criptana.

DEFUNCIONES.—Andrés Valles Bautista, Granátula.

DONATIVOS.—Los compañeros de San Lorenzo, 69 docenas de huevos.

La Filial de Trabajadores de la Tierra, doce docenas de huevos.

Escuela de Artes y Oficios

Desde esta fecha queda abierta la matrícula para las clases de SOLFEO y PIANO, que por gestiones de esta dirección, se han logrado reanudar después de llevar suspendidas 7 años.

Estas clases,arán principio el próximo lunes, día 22 de las 6 de la tarde en adelante, siendo el profesor encargado de esta senseñanzas el competente camarada Salomón Buitrago.

En su consecuencia, quienes deseen matricularse, deben solicitarlo en la Secretaría de dicho Centro donde UNICAMENTE tendrán que acreditar su antifascismo.

Ciudad Real 19 marzo de 1937.—El Director, Ceferino TERRERO.

Registro civil

Nacimientos: Carmen Martín Romero, de José y Carmen; José Negrete Espadas de Julio y Alfonsa.

Defunciones: Victoria Bastante Céspedes, 84 años; José Bautista de 22 años.

El periódico «Manchester Guardian» afirma que con los fascistas hay oficiales japoneses

Según una información que publica el Manchester Guardian—uno de los periódicos liberales más importantes de Inglaterra—en el ejército "nacionalista" hay prestando servicios en guerra gran cantidad de oficiales japoneses en calidad de consejeros y técnicos de los fascistas españoles.

Los jefes alemanes no se fían de sus soldados

El mismo periódico dá cuenta de la explicación que se ofrece de la circunstancia de tomar una menor actividad y preponderancia en las operaciones contra las tropas italianas los soldados alemanes que hay en el campo rebelde. Explicación que está en que los jefes alemanes desconfían de sus soldados traídos a España a la fuerza y con engaños.

JUSTICIA POPULAR

Juicio contra unos vecinos de Pueblo Nuevo

Ante el Juzgado de Urgencia, comparecieron los Jurados designados por la C. N. T., José Mejero y Eduardo Martín Gómez, y presidido por el camarada León de Huelves, se celebró el juicio seguido contra los vecinos de Pueblo Nuevo y Peñarroya, Manuel Santuro Carbonel, Francisco Herrera Torrido, Francisco Guisado, Pedro Sánchez Tena, José Rodríguez Ruiz, Crispulo Ruiz González Ange, Anastasio Martínez, Norberto Heredia Ortega, Francisco Hidalgo Blázquez, Severiano Sanguino, Ignacio Eduardo Simancas, Plácido Grande Barrera, Juan Toledo San Andrés, Julián Paco Núñez Romero, José Escobar Gallego Miguel Serrano Sánchez y Miguel Meero Azañán.

Manuel Santuro es acusado de haber alentado al grupo que siempre le rodeaba para sembrar la alarma en los tiempos anteriores a la rebelión. Fué alcalde radicalista de Peñarroya durante el bienio negro y desde este puesto gran perseguidor de los elementos de izquierda, propagandista provocador en las elecciones y en todos sus actos, demostrando en todos momentos ser elemento peligroso para la estabilidad del régimen.

El Ministerio Fiscal, Sr. Miranda, visto el resultado de la prueba, y los antecedentes sobrados en el expediente solicitó diferentes penas para los acusados, retirando la acusación por falta de pruebas contra el encarcelado Juan Toledo San Andrés.

El Tribunal ha dictado sentencia condenando a Manuel Santuro, a una pena de res años de trabajo en el campo y la multa de 50.000 pesetas, a Francisco Herrera, dos años de trabajo en campo de trabajo y multa de 3.000 pesetas, a Francisco Guisado, a un año de trabajos gratuitos o obligatorios al servicio de Ayuntamiento de esta capital, a Pedro Sánchez a la misma pena que el anterior, a José Rodríguez a la misma

pena que el anterior, a Crispulo Ruiz, a la pena de tres años de confinamiento en el pueblo de Villamayor de Calatrava y 25.000 pesetas de multa, a Angel Anastasio Martínez a una pena a Angel Anastasio Martín a la pena de un año de trabajos obligatorios y gratuitos al servicio del Ayuntamiento de esta Capital y 2.000 pesetas de multa a Norberto Heredia, a la misma pena que el anterior, a Francisco Hidalgo, igual que el anterior, a Severiano Salaguino, igual que el anterior, a Eduardo Simancas a dos años de trabajo en un campo de trabajo y 3.000 pesetas de multa, Plácido Grande igual que el anterior, a Juan Toledo San Andrés, absuelto, a Juan Paco Núñez a un año de trabajos gratuitos y obligatorios al servicio del Ayuntamiento de esta capital y 2.000 pesetas de multa, a José Escobar a un año de trabajo en campo de trabajo, a Miguel Serrano a un año de trabajos gratuitos y obligatorios al servicio del Ayuntamiento de esta Capital y a Miguel Mejero a tres años de trabajos en campo de concentración y 5.000 pesetas de multa.

El Ministerio Fiscal, representado por el Sr. Miranda, en su brillante informe hizo resaltar la importancia de depurar la retaguardia.

Iniciativa del Presidente de la Diputación

Suscripción para regalar un aparato «Rayos X Sánchez» a la 14 Brigada Mixta (Columna Internacional)

Jesús Marín Hidalgo, 5.
Calixto Pintor, 10

Nota.—Los donativos se reciben en la Depositaria de Fondos Provinciales.